

行田ロータリークラブ

RI会長: 李東建 / ガバナー: 真下和男

会長: 小林 一好 / 幹事: 小椋 剛

クラブ会報委員会

委員長: 境野 登章 / 副委員長: 持田 朋春

委員: 滝田 芳人 / 福島 伸悦 /

例会日: 木曜日

午後 12:30開会

会場: アドバンテスト行田

クラブハウス

「夢をかたちに」



第2099回 例会 (2009年2月5日)

第二十八回 例会 卓話例会 講師 金子袈裟己様



★ 来訪者紹介

本日の卓話者の、金子袈裟己様です。

- ★ 点鐘
- ★ ロータリーソング斉唱
- ★ 四つのテスト
- ★ 来訪者紹介 小林一好会長
- ★ 認証状授与
- ★ 結婚誕生記念お祝い
- ★ 会長挨拶 小林 一好会長
- ★ 幹事報告 小椋 剛幹事
- ★ 委員会報告
- ★ 本日の卓話 講師 渡邊榮一会員
- ★ 謝辞 小林一好会長
- ★ にこにこ報告 スマイルボックス委員会
- ★ 出席奨励委員会
- ★ 点鐘



点鐘風景



来訪者紹介

★ 認証状授与

小林一好会長より小椋剛幹事へ



★結婚誕生記念お祝い



誕生祝い



結婚祝い

代表挨拶 内山俊夫会員

お花、ありがとうございます。
女房が、「私にかしら?」といいました。
女房も2月生まれですので。
本日は、ありがとうございました。



★ 会長挨拶

★ 小林 一好会長

2月に入りまして、最初の午の日(明日6日)が初午となり、各地の稲荷神社で様々な祭りが行われます。和銅4年(711年)の2月の午の日に京都の伏見神社に祭神が降臨した事が、起源とされています。やがて全国の稲荷神社で祭礼が行われるようになり豊作や無病息災、商売繁盛などのご利益を願う人々が詣でるようになりました。なお、キツネが稲荷神のつかいと考えられていることから、初午参りの日には赤飯やキツネの好物と言われている油揚げをお供えするのが習わしとなったと言う事です。私どもでは近所の人が集まって繭玉に見立てた団子を木の枝に付けてお供えています。これは昔お蚕を育てた時の風習かとも思われます。やはり古い仕切りを大切にするのも、日本人の心かと思えます。2月の例会は出張例会が2回あります。スクールバンドフェスティバルとIM例会です。従いまして、この会場は2月いっぱいと言う事ですので、今日と26日の夜間例会となってしまいました。先ほど理事会がありまして、例会場の件は私の年度暫定的に行田商工センターにて行う事が決定致しました。詳しい説明は小椋幹事より、報告があります。2月は世界理解月間です。ロータリーの国際奉仕の目指している事は、ロータリーの綱領の第4項に表現されています。「奉仕の理想」に結ばれた事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって国際間の理解と親善と平和を推進する事にあります。自由・正義・真実、人権尊重はロータリーの原則に本来備わっているものであり、また国際平和と秩序の維持および人類の発展に不可欠であります。ロータリアンは理想の実現に寄与すべきで又広い見識に基づく世論を作り出すよう助力すべきであると言っています。今日の卓話は倫理法人会の金子袈裟己様です。私が入会年度、当クラブの親睦委員長をしております、大変お世話になった人です。この後の卓話を、楽しみにしています。

★ 幹事報告

★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちは。行田市市政60周年記念の行事も兼ねまして、今回行田市より工藤市長小川秘書課長も参加されまして、桑名市長を表敬訪問して参りました。打合せをして参りまして、5月4日には大勢の皆さんに来て頂ける事になりました。本日の例会では、「今に生きる」と題しまして、金子袈裟己様に卓話をして頂きます。本日より理事会が行われました。2月と3月のプログラムが、承認されました。後程皆様宛に、FAX等で送られると思います。例会会場が、今月いっぱいまで利用できなくなります。暫定的ではありますが、行田商工センターの4階にて例会を行う事となりました。食事に関しましては、食事委員会を設置しまして、小林年度だけでなく、富田年度、そしてその後の年度にも関わってくる事ですので、打合せをさせて頂きたいと思っております。～幹事報告 次のページへ続く～



～幹事報告 続き～

吹上ロータリークラブが創立30周年記念式典が、3月14日土曜日にホテルガーデンパレスで開催されます。
案内が参りますので、大勢の皆さんに参加して頂きたいと思います。
来週は木曜日の例会でなく、土曜日でスクールバンドフェスティバルとなります。場所は産業文化会館ですので、お間違えのないよう宜しくお願い致します。

★ 委員会報告

※ 音楽文化委員会 持田朋春委員長

来週の例会は、木曜日ではなく土曜日に11時30分から例会が始まります。スクールバンドフェスティバルが行われますので、ベルプラスに集合となります。そして午後5時から、反省会を予定しております。参加予定の方は、どうぞ宜しくお願いします。



※ 市民大学委員会 永島健雄委員長

市民大学募集と言う事で、ビックリするほど人数が集まりました。ありがとうございました。



※ 「ロータリーの友」 読み処の紹介 内山俊夫会員

友の読み処と言う事で、皆様お手元に「ロータリーの友」はありますか？13～15ページ、ロータリーバッジを付けていて・・・と言う記事があります。
バッジをつける時、ロータリアンとして何を考えるのか、等々載っております。どうぞ、読んで下さい。



★ 卓話者紹介 清水義夫会員

本日の講師は、金子袈裟己様です。
私が会長を務めた時、親睦委員長を勤めて頂いた方です。
現在は倫理法人会で中枢を担って頂いている方です。
金子さん、本日は卓話をどうぞ宜しくお願いします。



テーマ「今に生きる」

最初清水さんから卓話の依頼を頂いてお受けしたわけですが、本来であれば来れないところです。ただ懐かしい方々にお会いしたい気持ちと、その後新たに行田ロータリークラブに入られた方はどんな方がいるんだろうと思い、本日はお邪魔させて頂きました。

私は今、毎日足袋を履いております。この伝統を守るには、工夫をしていく事が大切だと思います。毎日履いていて、とても暖かいのです。よって、靴下は履いておりません。

足袋には、日本人が忘れかけている「和の心」を感じます。

大事な事は、この「和の心」を大切に後世に伝えていく事だと思います。

私は毎月の給料を従業員に渡す時、給料を渡して握手をします。そして従業員のお誕生日にはそれぞれの人に合ったプレゼントもしています。それから毎年のテーマも決めて実行しています。

若い人が入社してきます。日本人である以上、どんな人でも日本人のDNAを持って入社してきます。

当たり前前の事を当たり前のようにやっていく。私たちは挨拶を毎日キッチリやっております。

何歳になっても夢を見続けていく。私の同級生には定年を迎え毎日ゴルフをしている友人もおりますが、私はおかげさまで毎日商売が出来る。私は、毎日を「今に生きる」と言う事で、過ごしていきたいと思っております。



金子袈裟己様 卓話風景

★ 謝辞 小林一好会長

金子袈裟司様、本日は大変お忙しいところ
ありがとうございました。



★スマイルボックス委員会

にこにこ報告 大野年司委員

★ 出席奨励委員会

植田信男委員長

会員数 63名 本日の出席者31名
本日の出席率68.7%



★ にこにこ報告

● 社団法人倫理研究所 スーパーバイザー金子袈裟巳様	本日はお世話になります。
● 小林会長	金子様 卓話有難うございます。2月3日桑名へ行き、行田サミットの件で桑名市長、桑名北RCにお願いして来ました。
● 小椋幹事	金子様、卓話ありがとうございます。
● 清水(治)会員	誕生祝ありがとうございます。金子様卓話ありがとうございます。
● 内山会員	誕生祝にきれいなお花をいただき感謝します。金子様本日よろしく申し上げます。
● 古沢(勇)会員	結婚祝、誕生祝 両方でお祝いいいただき有難うございました。金子様お世話になります。
● 小島会員	皇太子殿下、中条堤北河原堤にご視察としてお見えになりました。
● 永島会員	おかげ様で、市民大学受講生を募集した結果、50名のところ82名応募がありました。2月9日(月)に公開抽選をします。
● 小山会員	倫理法人会の活躍に大きな足跡をしるす金子君に心から敬意を表します。卓話 誠に有難う。
● 大谷会員	春は名のみ風の冷たさ！
● 小池(英)会員	金子さん、久しぶりに元気な姿に接しなによりです。今日は卓話有難うございます。
● 渡辺会員	金子袈裟巳様、しばらくでした。お元気で何よりです。今日は卓話有難うございました。
● 武笠会員	金子袈裟巳様、暫くです。卓話御苦労様です。
● 清水(義)会員	金子様 本日は忙しい中、卓話ありがとうございます。
● 山本会員	金子様 本日はありがとうございます。
● 以下同文 (順不同)	小池(利)会員、石塚会員、湯本会員、中島会員、福島会員、小沢会員、植田会員、坂本会員、境野会員、柿沼会員、武井会員、黒淵会員、小菅会員、大野会員
●	以上本日のニコニコは 40,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました) * 誕生祝の方には過分に頂戴いたしました。

★ 点鐘